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日  時 : 平成 2９年 6 月 20 日 (火) 午前 10 時 15 分 

 

場  所 : 合同庁舎 ４階 大会議室 

 

      議  題 

 

       第 1 号議案  平成 30 年度農地等の利用の最適化の推進に 

関する意見について 
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坂出市農業委員会 
 

 



出席委員  12 名 

 

１番 井上 雅史            22 番 中村 一信 

2 番 木下 得代            26 番 大原 眞路（農地部会長） 

６番 松下 良夫（農政部会長）   29 番 中村 康男（会長職務代理） 

11 番 細谷 秀樹               30 番 藤本 俊彦  

13 番 平田 忠司                

18 番 平田 正幸（会長）         

20 番 大西 和男（農地部会長職務代理）  

21 番 新谷 豊敏（会長職務代理）  

        

 

 

 

欠席委員   5 名 

 

3 番 寺嶋 秀行  

14 番 若谷 修治 

19 番 大林 正利 

23 番 北山 定男 

28 番 東山 光徳 

 

 

 

 

 

事務局出席者 

 

事務局長    細川 英樹 

事務局長補佐 藤井 良清 

事務局次長   岡崎 伸一郎 

書記       田路 幸子 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

【事務局長】 

おはようございます。農地部会が長引き定刻を過ぎましてご迷惑をお掛

けしておりますが、ただいまより６月の農政部会を開催いたします。現在

１７名中、１２名の出席をいただいておりますので、この部会が成立して

いることを報告いたします。また、大林委員さん・若谷委員さん・寺嶋委

員さん・東山委員さんより欠席のご連絡をいただいております。 

 それでは、坂出市農業委員会部会会議規程第７条の規定によりまして、 

以後の議事進行を松下農政部会長にお願いしたいと思います。 

松下部会長よろしくお願いいたします。 

 

 

『部会長』 

おはようございます。梅雨入りしてから一向に雨が降らず大変暑い日が

続きますが、委員の皆さんにはお忙しい中、ご出席いただきありがとうご

ざいます。 

 

それでは第１号議案、『平成 30 年度 農地等の利用の最適化の推進に関

する意見』についてを議題に供します。 事務局に説明を求めます。 

 

 

【事務局長】 

 農業委員会業務を推進して行く中において、農業施策に関して従前より 

県に「建議」という形で意見や要望を出しておりましたが、昨年より「農

地等の利用の最適化の推進に関する意見」という形に変わりまして、日常

の業務推進の中で皆様が直面した問題・課題、現場の状況などについて、

ご提案をいただくものです。 

 

議案に基づき説明 

 

※別添様式により 7月 11日（火）を集約期限とする 

 

以上で１号議案の説明を終わります。 

 

 

『部会長』 

事務局の説明が終わりました。第１号議案『平成 30年度 農地等の利用

の最適化の推進に関する意見』について なにかご質問はございませんか。 

 

 



 

『部会長』 

毎年建議等でご意見いただいておりますが、問題が非常に広範囲に及ん

でいると思います。 

別にご異議がないようでしたら、第１号議案 『平成 30年度 農地等の

利用の最適化の推進に関する意見』についての審議はこれで終了したいと

思いますが、先ほど申されました７月１１日(火)までの提出を、できるだ

け取りまとめてのご意見を記載していただいて、事務局までご提出をお願

いしたいと思います。 

 

 

『部会長』 

それでは審議案件は終了いたします。その他案件として、事務局の方で 

なにかありますか。 

 

 

【事務局長】 

  ○全国農業新聞の継続購読の依頼 

 

以上です。 

 

『部会長』 

 それでは、これをもちまして６月の農政部会を閉会いたします。 

ご審議をいただき、ありがとうございました。 

 

 

 

                      10:30 終了 


